
讣 告
我夫吕岩然，中国农业银行永康市支行退休干部，因病于 2021 年 6 月 2

日辞世，享年87岁。谨择定于2021年6月7日（星期一）上午10时在永康市

殡仪馆举行遗体告别仪式，届时敬请吕岩然生前同事及亲朋好友前往吊唁。

妻：应梅春 携
长 子：吕伟红 儿媳：应美珍

大女儿：吕伟微 女婿：应金科

小女儿：吕飞燕 女婿：程英浙 泣告
2021年6月2日

讣 告
原中国农业银行永康市支行退休干部吕岩然同志，因病

于 2021 年 6 月 2 日辞世，享年 87 岁。谨择定于 2021 年 6 月 7
日（星期一）上午 10 时在永康市殡仪馆举行遗体告别仪式，届
时敬请吕岩然同志生前同事及亲朋好友前往吊唁。

谨此讣告
中国农业银行永康市支行

2021 年 6 月 2 日

把祛癣水当眼药水
针刺一般疼痛难忍

林小姐：
几天前，我错把治皮肤病的祛癣水当

成眼药水滴进眼睛里了。

主持人：
眼睛没事吧？

林小姐：
当时，发现不对劲马上用水洗了一

下，但眼睛还是红肿，不停流眼泪。家人

马上把我送到医院。

主持人：
医生怎么说？

林小姐：
医生说如果清洗不及时会影响视力

甚至致盲。医生用生理盐水给我冲洗眼

睛，然后滴入消炎眼药水，眼睛疼痛有所

减轻，幸好并无大碍。

主持人：
怎么会出现这样的错误？

林小姐：
我一向喜欢把小东西放在床头柜

上，和用的药水摆在一起。那天，我想

滴眼药水，没想到顺手抓来的是祛癣水，

一时没注意。等我发现时，眼睛已经针

刺一般，疼痛难忍了。

主持人：
幸好没事。在此提醒大家不要将药

物胡乱摆放，用药前要看仔细，以免用错。

骑车路上被飞痰击中
难受了一个上午
乖女羊羊：

随着“立信义弃陋习扬正气”专题教育整治

活动的开展，许多不文明行为正在被我们摒弃。

主持人：
这样可以把我们生活的环境营造得更加美

好。

乖女羊羊：
然而，在日常生活中我们还会看到身边极少

数人的不文明行为。比如随地吐痰，甚至还看到

有人坐车上往外吐痰。

主持人：
随地吐痰是一种很不文明的习惯，真该改改

了。随地吐痰既不文明，也不卫生，极易传染疾病。

乖女羊羊：
那天我对一个差一点把痰吐到我身上的老

伯讲，吐痰不要朝着人吐，细菌很多。结果，他很

不高兴，反而讥讽我：“这么怕，你以后不要出来

了，整天待在家里好了！”

主持人：
在哪里？

乖女羊羊：
在香樟公园里。还有一次，我在上班路上也

“中标”了。

主持人：

怎么回事？

乖女羊羊：
我骑自行车去上班，一辆汽车经过我身边，

一口痰从窗口飞出，正好飞在我脸上！

主持人：
这样的行为太不应该了。想吐痰，可以把痰

吐在纸巾上，再包起来投放到垃圾桶里。这样做

既文明又卫生。

乖女羊羊：
是啊。那人估计也不是专门对准我的，但窗

外随口一吐，正好飞到我脸上，我因此难受了一

上午。我想提醒市民注意一下自己的行为。倡

导良好的文明生活习惯，不仅在战“疫”时，也要

在平时。

“随地吐痰”不仅是个人素养问题，也是一种

危害社会文明和公共卫生安全的行为，我们决不

能置若罔闻。对这种陋习，我们应该亮起“红

牌”。希望有关部门能够制定更具体、更行之有

效的措施来根治随地吐痰现象，把随地吐痰者罚

到张不开嘴，对随地吐痰的行为，“随手拍”进行

曝光，让更多的人意识到随地吐痰的危害。

主持人：
为了保护我们的环境卫生和良好的空气质

量，为了有效防控疾病传播，请不要随地吐痰。

进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事
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可口可乐不加冰：
我最近发现去医院买药，其实并没有想象

中那么方便。

主持人：
生病了？

可口可乐不加冰：
没有生病。只是去买药。

主持人：
你买什么药？

可口可乐不加冰：
最近天气逐渐热起来，蚊子多了，身上经

常会被叮出很多包，我就去家附近的医院买支

药膏涂涂。

主持人：
买药遇到了什么事了？

可口可乐不加冰：
我以为自己知道要买什么药膏就不需要

医生处方。我直接去药房，买一支药膏。对方

却说，需要挂号，医生看过才能购买。

主持人：
去医院买药正常情况下都要挂医生号，在

医生诊断后拿着处方交钱取药。

可口可乐不加冰：
但我又不是生病，这是生活中常见的现

象。在知道自己要买什么药的情况下，还要按

照这样的流程不是很浪费时间？

主持人：
医院跟药店是不一样的，他的药是不能够

直接进行售卖的，只能是通过医生开处方。

可口可乐不加冰：
我只是单纯想买支药膏，她就要我挂号、

上楼、找医生⋯⋯为什么就要搞得这么复杂？

主持人：
如果自己知道要买什么药可以去药店买

比较方便。

可口可乐不加冰：
我住的地方只有两家医院比较近，药店都

比较远。

主持人：
后来有没有买？

可口可乐不加冰：
没有，实在太麻烦，我放弃了，我就用了美

团外卖。

主持人：
你倒是机智。

可口可乐不加冰：
或许正规医院都必须按着这个程序来走，

但我真心觉得，这样一点都不便民。除了挂

号、就诊需要排队外，缴费和取药窗口也排着

长队。这样最苦的就是只开药不看病的人，这

样不仅增大医院诊疗压力，还影响了其他患者就

诊。如果医院担心病人们买错药，是不是可以开

辟一个便民门诊。比如平时使用药物自己清楚，

只是来医院定期开药或者复查，不需要医生调整

治疗方案的就去这种便民门诊，不要挂号、开处

方，减少病人的等候时间。

一次买药之后
萌生“便民门诊”想法

手指不能活动
想找份合适的工作

容初丁家的小Т:
你好，我公公想了解一下永康有没有

适合残疾人的工作？

主持人：
身体有什么不方便的？

容初丁家的小Т：
有一只手不方便，其他的正常。

主持人：
手是生下来就这样的，还是后来不小

心弄的？

容初丁家的小Т：
后天的。手被机器伤到了，外形正

常，就是手指不能活动。

主持人：
一直没有找到工作？

容初丁家的小Т：
这几年，一直做门卫。门卫工作时间

太长，不想做了，我想了解下有没有其他

可以胜任的工作。今年 58 岁，不需要 24

小时待在厂里的，需要点体力的活都可以。

如果有合适的可以联系18367927057。


